

## Jelang Nataru, Lapas Kelas IIA Purwokerto laksanakan Apel Siaga

Narsono Son - [PURWOKERTO.PUBLICRELATIONS.ID](http://PURWOKERTO.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 24, 2024 - 14:37



*Lapas Purwokerto Gelar Apel Siaga Nataru 2024 Dirangkaikan Penyematan Tanda Kenaikan Pangkat dan Pemberian Pegawai Teladan*

PURWOKERTO – Dalam rangka peningkatan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban menjelang Natal dan Tahun Baru (Nataru) tahun 2024, Lapas Kelas IIA Purwokerto melaksanakan kegiatan Apel Siaga, pada Selasa (24/12/2024).

Bertempat di Halaman Lapas Purwokerto, kegiatan Apel Siaga Nataru 2024 dipimpin langsung oleh Kalapas Purwokerto, Andi Wijaya Rivai dan diikuti oleh seluruh jajaran Lapas Kelas IIA Purwokerto.



Kegiatan ini dilaksanakan sesuai Surat Edaran Plt. Direktur Jenderal Pemasyarakatan tentang Peningkatan Kewaspadaan Menghadapi Perayaan Natal 2024 dan Tahun 2025 guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di Lapas/Rutan/LPKA serta meningkatkan pelayanan Pemasyarakatan terhadap Tahanan, Narapidana dan Anak.

“Pengamanan natal dan tahun baru di lingkungan lapas dilaksanakan untuk memastikan pelayanan ibadah natal dan rangkaianannya berjalan dengan baik, untuk itu kesiapsiagaan petugas menjadi utama karena merupakan langkah preventif dalam mencegah potensi gangguan keamanan. Saya ucapkan terima kasih atas kehadiran rekan-rekan pada apel pagi ini,” kata Kalapas.



Pada kesempatan ini juga dilaksanakan kegiatan Penyetempatan Tanda Kenaikan Pangkat Golongan II kepada 6 (enam) orang pegawai dan Pemberian Penghargaan Pegawai Teladan Bulan November 2024.

“Kenaikan pangkat adalah wujud kepercayaan institusi kepada saudara sekalian untuk terus memberikan kinerja terbaik. Jadikan ini sebagai motivasi untuk semakin berkontribusi dalam pelayanan publik dan pembinaan warga binaan,” tambahnya.



“Bahwa di atas kekuatan yang besar, ada tanggung jawab yang besar untuk dijalankan, teman-teman disini sudah memiliki komitmen yang baik dalam menjalankan tugas,” pungkas Andi.

(Humas Lapas Purwokerto)